

Protokolleintrag vom 30.05.2007

2007/297

Motion der SP-Fraktion, der Grüne-Fraktion und der AL-Fraktion vom 30.5.2007: Kongresshaus, Realisierung eines neuen Kongresszentrums

Von der SP-Fraktion, der Grüne-Fraktion und der AL-Fraktion ist am 30.5.2007 folgende *Motion* eingereicht worden:

Der Stadtrat wird beauftragt, dem Gemeinderat eine Vorlage zur Realisierung eines neuen Kongresszentrums durch die Stadt Zürich zu unterbreiten. Zu diesem Zweck erstellt die Stadt Zürich ein Projekt. Die dafür notwendigen Vorlagen werden dem Gemeinderat und der Stimmbevölkerung unterbreitet und die Aufträge zur Realisierung werden öffentlich ausgeschrieben. Der künftige Betrieb soll an eine private Betreibergesellschaft verpachtet werden.

Begründung:

Die Realisierung eines Kongresszentrums im Rahmen der von der ZürichForum AG vorgestellten Public Private Partnership ist unzweckmässig.